

📍 SAINT-ÉTIENNE-DE-MAURS

Grande réussite pour le trail hivernal du 15^{ème} Parallèle

Un joli succès sportif et festif pour la manifestation de l'association du 15^{ème} Parallèle qui s'est déroulée samedi 20 janvier.

Ils étaient très nombreux ce samedi 20 janvier à venir arpenter les chemins de la commune, pour se dépasser, ou simplement partager un moment de

convivialité en s'inscrivant sur la randonnée.

940 trailers en lice

Avec un total de 940 participants, dont plus de 500 sur les différents trails proposés (28km, 14km et 14km relais), l'association du 15^{ème} Parallèle enregistre pour son 15^{ème} anniversaire, son plus grand succès participatif, sous un joli soleil



Le podium masculin du 28km, récompensé par Beñat Marmisolle 15^{ème} Parallèle



Le départ du trail sur le tour de ville de Maurs 15^{ème} Parallèle

venu réchauffer les courageux, accompagné d'une ambiance musicale assurée par la banda des Têtes à Clique.

Remise des prix

À l'issue de courses rapides qui ont vu s'imposer François Boulard et Marisa De Castro sur le 28km, Loïc Raynal et Noémie

Goyer sur le 14km, Sébastien Destruel et Franck Aout sur le relais, les vainqueurs se sont vus récompensés notamment par Beñat Marmisolle, parrain

de cette édition.

La soirée s'est poursuivie avec plus de 350 repas servis.

● MT